

ランドセル展示会

9月17日(土)泉崎幼稚園にて令和5年度新入学児童・保護者を対象として「ランドセル展示会・申込会」を実施しました。

村では就学児童入学の祝福、そして健やかな成長を願つて平成28年度からランドセルの贈呈を行つております。



展示会の様子

展示会には、村内に事業所を構える榮伸福島工場で製造されたカラフルなランドセルが展示されました。家族とともに会場を訪れた園児たちは、胸を踊らせながらランドセルを背負つたあと、申し込みされました。

注文を受けたランドセルは年度内に出来上がりお祝いとして各家庭に贈呈される予定です。

二小交通安全鼓笛パレード

9月21日(水)泉崎第二小学校鼓笛隊による交通安全鼓笛パレードが実施されました。



力強く演奏する児童



鼓笛パレードの様子

展示会には、村内に事業所を構える榮伸福島工場で製造されたカラフルなランドセルが展示されました。家族とともに会場を訪れた園児たちは、胸を踊らせながらランドセルを背負つたあと、申し込みされました。

注文を受けたランドセルは年度内に出来上がりお祝いとして各家庭に贈呈される予定です。

幼稚園運動会

10月1日(土)泉崎幼稚園にて秋季大運動会が実施されました。

今年度のスローガン「みんなが主役 笑顔いっぱい 元気いっぱい 力を合わせる運動会!」の元気な呼びかけで、運動会が始まりました。

青空の下、かけっこやリズム、親子競技など、各学年の成長を感じられ、保護者の方々の温かい眼差しの元、一生懸命力を發揮する子どもたちの姿を見るることができました。

親子競技では、親子で楽しく競技に参加し、力を合わせる喜びや楽しさを味わい、たくさんの笑顔が見られました。



年長リズム「響け心に☆届け君に☆～ECHO～」



年少リズム「ポポポポポーズ」

コロナ禍の中、規模を縮小して午前中の実施となりましたが、早朝より



横穴一般公開の様子

泉崎横穴一般公開開催

10月8日(土)泉崎横穴一

般公開が開催されました。

新型コロナウイルス感染症対策のため、昨年及び一昨年と一般公開を見送りましたが、今年は感染対策を実施し、3年ぶりの開催となりました。

泉崎横穴は今から約1400年前につくられた横穴墓で、国の文化財(史跡)に指定されています。

公開当日は、天候にも恵まれ村内、県内、遠くは岡山県、愛知県、静岡県などから約100名の方々が観覧にお越しくださいました。

わが家のアイディア料理

コンクール審査会開催

10月8日(土)保健福祉総

合センターにて、「わが家のアイディア料理コンクール」の審査会が開催されました。

今年度は190作品の応募があり、そのうち書類審査を通過した8作品で審査が行われました。

審査はアイディア、食材、味、見た目、手軽さ、価格の6項目で行われ、地場産品を多く使った料理やアイディアあふれる料理など、どれも素晴らしい作品でした。

審査会の様子

で審査が行われました。入賞者への表彰は後日、各学校を通じて行われる予定です。

た。

付式が行われ、箭内村長より激励金が贈られました。

入賞者への表彰は後日、各学校を通じて行われる予定です。

大野夏寛さん(郡山高) 第75回全日本合唱コンクール全国大会出場

村内在住の大野夏寛さ

ん(郡山高3年)は、第

74回全日本合唱コンクー

ル東北支部大会(令和4

年9月23日(金)~25日(日)け

んしん郡山文化センター

にて開催)で金賞に輝き、

第75回全日本合唱コン

クール全国大会(令和4

年10月29日(土)~30日(日)青

森県にて開催)に出場し

ました。



審査会の様子

荒川一三さんねんりんピックかながわ2022 (軟式野球) 出場

村内在住の荒川一三さ

んは、各種大会の成績、

全国健康福祉祭の出場

経験の有無、健康状態等

を参考に福島県代表とし

てふさわしいと判断され、

第34回全国健康福祉祭神

奈川・横浜・川崎・相模

原大会(令和4年11月12

日(土)~15日(火)神奈川県に

て開催)軟式野球競技に

出場します。

10月3日(月)夏寛さんの父・正明さんがあいさつ

のため来庁し、激励金交

付式が行われ、箭内村長

より激励金が贈られまし

た。

10月3日(月)夏寛さんの父・正明さんがあいさつ

のため来庁し、激励金交

付式が行われ、箭内村長

より激励金が贈られまし

た。



激励金を受け取る父の正明さん



激励金を受け取る荒川さん



貯筋会の様子

貯筋会(後期)開講

10月11日(火)農業者ト

レーニングセンターにて

令和4年度後期貯筋会が

開講しました。

講師には、橋本美咲先

生を迎え、毎週火曜日ト

レーニングセンターで後

期日程20回を開催予定で

す。筋肉を貯える「貯筋

会」には、後期は31名の

申し込みがあり、開講式

が終わると参加者の皆さ

んは元気に体を動かして

いました。

随時会員を募集してお

りますので農業者トレー

ニングセンターまでお申

し込みください。

(☎ 533-3775)

ふくしま駅伝大会結団式

10月7日(金)役場村民

11月7日(金)役場村民
ホールにて第34回市町村

対抗福島県総選駒伝競走大会（ふくしま駅伝）が、
崎村チームの結団式が行われ、関係者約30名が出
席しました。



結団式に参加された皆さん

式では、箭内村長より
関谷正文監督へ村旗が手
渡され、関谷監督が「村
の部連覇、総合10位以内
を目指したい」と抱負を
述べ、最後に選手を代表
し、泉崎中3年の橋本大
河さんが決意表明を行いました。

第6次泉崎村総合振興計画・村づくり委員会

第6次泉崎村総合振興計 画・村づくり委員会

・村づくり委員会

また、10月13日(木)に行われた県下音楽祭（第76回県下小・中学校音楽祭

第6回さつき温泉杯パ ー クゴルフ大会の開催

兼日本学校合奏コンクール県大会）では、惜しくも全国大会には選出されませんでしたが、「金賞」を受賞しました。

10月15日(土)に泉崎中学
校白樺祭(文化祭)が行
われ、生徒及び保護者に
報告を兼ねて演奏が披露
されました。

【男子の部

優勝	泉田文男(郡山)
準優勝	藤田昭悟(白河)
第3位	志賀真芳(郡山)

〔女子の部〕

準優勝
第3位 佐藤アキ子(白河)
有賀初子(白河)

泉崎中学校「器楽部」は、10月10日(月)に開催された令和4年度「こども音楽コンクール」東北大会に出場し、中学校合奏第1部門で「最優秀賞」を受賞し、全国大会に出場します。福島地区大会

全国大会出場



村づくり委員会の様子



全国大会に出場する器楽部の皆さん



白樺祭での器楽部による演奏

道路の穴ぼこを見つけたら

下記のような危険な状況の道路を発見したらご一報ください。

- ・穴ぼこや大きな亀裂がある
 - ・倒木がある など

連絡先：建設水道課（TEL：53-2114）

**第16回市町村対抗福島県
軟式野球大会**

9月10日(土)～10月2日

(日)に第16回市町村対抗福島県軟式野球大会が開催されました。



野球大会の様子



ソフトボール大会の様子

**第9回市町村対抗福島県
ソフトボール大会**

10月8日(土)から相馬市

で第9回市町村対抗福島県ソフトボール大会が開催されました。

本村チームは1回戦の川内村に5対0で完封勝ちをおさめ、2回戦は大玉村と対戦しました。1回戦の勢いそのままに何度も好機を作りましたが、相手投手の好投と巧みな守備に阻まれ、0対5で敗れました。惜しくもベスト16入りは叶いませんでした。

応援いただいた皆様、ありがとうございました。

本村チームは1回戦で大熊町と対戦しました。結果は相手投手の好投、さらには強力な相手打線に捕まり、0対8で敗れました。しかし、本村チームの選手たちは諦めず最後まで粘り強くプレーしました。

応援いただいた皆様、ありがとうございました。

石川政彦氏教育委員就任

令和4年9月議会定例会における、教育委員会委員の任命についての同意に基づき、10月3日（月）箭内村長より石川政彦氏に就任辞令が交付されました。

石川氏は福島県の教職員を37年務め、教頭10年、校長8年の管理職経験がある方で、退職後はボランティア活動で泉崎中学校の学習支援に携わり、現在は福島県の非常勤講師（学習サポートー）として泉崎中学校に勤務しております。

なお、任期満了で退任しました草野太朗氏の後任として、任期は令和4年10月1日から令和8年9月30日の4年間となります。

また、草野氏の退任に伴い、10月1日より泉崎村教育委員会教育長職務代理者に関谷正文氏が指名されました。



倉持正氏「福島県産業廃棄物不法投棄監視員」に任命

令和4年10月1日より、泉崎字行屋の倉持正氏が福島県の「産業廃棄物不法投棄監視員」に任命され、福島県県南地方振興局において、辞令交付式が行われました。不法投棄監視員は村長の推薦により県が任用するもので、辞令交付を受けた倉持氏があいさつのため来庁し、村長と面談しました。

任期は令和5年3月31日までとなりますが、今後、担当区域となる村内を巡回し、住民等に対して産業廃棄物の不法投棄防止に関する啓発や、不法投棄に関する情報を地方振興局長へ通報することとなります。

